



NORD



LOIRE / SOCIAL

UN SERVICE AMBULANT

Deux bus de la Maison de la famille itinérante sillonnent les routes de la Loire, du nord au sud, pour venir à votre rencontre. Soutenue par le Département, cette initiative solidaire rend service à tous les Ligériens. Après avoir constaté que la Maison de la famille de Roanne était très sollicitée, une version itinérante a vu le jour pour offrir ce service aux habitants des communes rurales. Dans ces deux unités mobiles connectées, deux agents de l'Union départementale des associations familiales (Udaf) se déplacent dans toute la Loire et offrent une aide aux

familles. Interrogations sur la gestion du budget, la parentalité, la santé, vos droits et démarches administratives, etc. Les équipes de la Maison de la famille itinérante sont à votre écoute et vous orientent. À ce jour, une trentaine de communes ont bénéficié de ce service, une fois par mois, depuis le début de l'année. ■

+ D'INFOS

Retrouvez les futures dates de passage sur www.udaf42.org
Tél. 04 77 43 24 70

MOBILITÉ



31

communes
desservies par
le bus de la Maison
de la famille.



SOCIAL

ROANNE

La conseillère déléguée aux mineurs non accompagnés, Farida Ayadene, et le conseiller délégué à la sécurité et aux anciens combattants, Lucien Murzi, étaient aux côtés du président Georges Ziegler lors d'une visite cantonale, ici, au pôle vie sociale de Riorges.